

FONDOS CONGELADOS POR LAS SANCIONES:



THE ASSOCIATED PRESS

LA FUERZAS ucranianas reclaman más ayuda para el frente militar.

UE desbloquea 1.400 millones de euros de activos rusos para Ucrania

La Unión Europea (UE) acordó ayer que liberará 1.400 millones de euros, el primer tramo de fondos para ayudar a Ucrania a comprar armas, procedentes de los intereses de activos rusos congelados, anunció en Luxemburgo el jefe de la diplomacia europea, Josep Borrell. Otros mil millones de euros estarán disponibles antes de fin de año, dijo el alto funcionario.

Hungría —que se abstuvo cuando fue consultada la medida— expresó su indignación por la decisión, al considerar que debió ser tomada por unanimidad. Borrell afirmó que después de que Hungría se abstuviera durante discusiones previas sobre la utilización de esos bienes congelados, ahora no puede oponerse.

Unos 300.000 millones de euros de bienes rusos fueron congelados globalmente tras la invasión rusa de Ucrania en febrero de 2022, la mayor parte de los cuales están en Bélgica (cerca de 190.000 millones de euros), indicó France Presse.